



6 Pièces

260 m<sup>2</sup>

Réf. 3663789

7 500 €

Cannes-la-Bocca

Maison à louer (06150)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Exclusivité disponible pour locations moyenne durée cette villa provençale de 260m<sup>2</sup>, entièrement rénové en 2016 dans un style contemporain, se positionne en flanc de colline de la croix des gardes à 10 minutes seulement du centre-ville de Cannes. Elle offre une belle vue sur la baie de la napoule avec au loin les reliefs de l'estérel. Sur trois niveaux elle vous accueille avec des vastes espaces de vie avec vue perçante sur la mer Ob, ainsi que 5 chambres et 3 salles de bains entièrement climatisé, alarme, wifi, sonoslocation saisonnière : prix de allant 3500€ à 7500€janvier & février:

Exclusivity sea-viewavailable for mid-term rental this 260m<sup>2</sup> provençal villa, completely renovated in a contemporary style, is located on the hillside of the croix des gardes, just 10 minutes from the city center of Cannes. It offers a beautiful sea-view all over the bay with the estérel hills in the background. On three levels it welcomes you with large living spaces with piercing sea views, as well as 5 bedrooms and 3 bathrooms. Fully air-conditioned, alarm, wifi, sonseasonal rental: prices ranging from €3,500 to €7,500

## TERRY'S HOMES

12 avenue du Maréchal Juin - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

